

Académicos cubanos evalúan proposiciones para premios a la investigación



La Habana, 21 dic (RHC) Lilliam Álvarez Díaz, Doctora en Ciencias Físico-Matemáticas de la Academia de Ciencias de Cuba (ACC) informó este 21 de diciembre, en La Habana, que expertos ya iniciaron la evaluación de 163 proposiciones, con vistas a conceder los Premios Nacionales a los más relevantes resultados de la investigación científica en 2016.

La académica explicó a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que se trata de reconocer las investigaciones que más se destaquen en el país por su creación científica y aporte al desarrollo socioeconómico.

Dijo que el proceso pasa por una rigurosa evaluación y deliberaciones en cada una de las cinco Secciones, por ramas de las ciencias, y concluirá con la votación en el Pleno de la Academia, en febrero de 2017.

Agregó Álvarez Díaz que los especialistas encargados de la tarea son de las Secciones de Ciencias Agrarias y de la Pesca, Técnicas, Naturales y Exactas, Sociales, y Biomédicas.

La política nacional de ciencia, tecnología e innovación alienta la producción de alimento animal y humano, uso de energías renovables y el enfrentamiento al cambio climático.

Abarca, además, el ordenamiento territorial, informatización y automatización, desarrollo integral de la población y manejo del agua.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/116202-academicos-cubanos-evaluan-proposiciones-para-premios-a-la-investigacion>



Radio Habana Cuba